## MESA DIRECTIVA

En Santiago, 13 de Noviembre, a las 16 horas, se reune la Mesa Directiva bajo la Presidencia de Osvaldo Olguín y con la esistencia de Carlos Salas, Eduardo Cerda, Gutemberg Martínez, José de Gregorio, Humberto Palza, Benjamín Maluenda.

Palza : da cuenta kade la situación que existe en la provincia de Tara pacá. Además, señala que existe clara conciencia que la D.C. no está en cargos del Gobierno, lo que es favorable.

Olguín: Informa sobre una proposición del Tribunal de Disciplina del Partido para que se haga modificación respecto al receso de los Trbúnales de Disciplina de provincias, para que las decisiones de éste pasen a residir sólo en la Mesa Directiva y/o en el Tribunal de Disciplina Nacional. Además, los juicios o denuncias podrán iniciarse de acuerdo a los actuales Estatutos, sin perjuicio de lo que proponga la Mesa Directiva. En cuanto a la designación de veclaes que renuncien o se inhabiliten, éstos serán designados por la Mesa Directiva a proposición del Tribunal de Disciplina. A mi juicio, estoy conforme, pero creo que se debe borrar " a proposición del Tribunal de Disciplina".

Salas: Pasando a otro tema, manifiesta que el boicot a la descarga chilena en Napoles, Liverpool, Italia y, posiblemente, se suman Holanda, Sud Africa y Alemania, es un problema grave. A nivel del Gobierno hay mesolu ción de que el problema debe resolverse a la brevedad y para ello el Ministerio de Defensa estaría pidiendo que las leyes por las que los estibaderes se rigen del Ministerio del Trabajo sean pasadas a Defensa, lo que no podemos aceptar y si ello ocurre nosostros mismos propondremos el boicot.

Informa que mañana sestendran una reunión con la Junta de Gobierno con el objeto de señalarles que mandaremos cables pidiendo que se suspenda el boicot, mientras dirigentes viajan a Europa y USA a explicar nuestra situación. Nuestra solicitud de suspensión del boicot, no significa nuestro respaldo a la Junta de Gobierno porque si ésta ataca a los trabajadores seremos nosotros mismos quienes lo pediremos. En resumen, la organización internacional de trabajadores portuarios hará lo que en definitiva aquí se les haga eaber por nuestros dirigentes portuarios.

Olguín: Creo que no debemos desperdiciar el poder de esta organización solucionando altiro el problema, sino que es necesario que también pida mos otras soluciones internas.

Martinez : Creo que frente a la Junta hay que plantear dos cosoas : 1)
los trabajadores chimenos no promovieron el boicot, y 2) no entreguemos,
tampoco, de buenas a primeras nuestra intervención para lograr solución.

Salas : El cable lo mandaremos cuando nosotros lo decidamos......

Serda : Soy partidario que se lllame al Ministro del <sup>1</sup>rabajo para expresarle nuestra preocupación y señalar la importancia que tiene la DC danto del gremio portuario....

Salas: Los portuarios son 21 federaciones martimas que se reunen en Cemach la que está sólo en manos de D.C., después de la ida de los marxistas. Nos metimos en el problema con el fin de demostrar al Gobierno militar que nosotros tenemos medios para ejercer presión y la importancia del gremio a nivel internacional.....

Olguín: Creo que sería conveniente reunirse nuevamente los dirigentes de COMACH con Eugenio Ballesteros, que está actuando de abogado. Creo que debe hacerlo Salas y resolver el asunto sin la participación del Partido. Debemos señalarle a la Junta o Ministro del rabajo que estamos en condiciones de suspender el boicot, pero además darle a conocer cuáles son nues tros planteamientos frente a ello. Por ello, debemos ver qué podemos plan tearles....

Cerda : Creo que debemos hacer sentir el peso del P.d.c....

Salas : podemos plantearle los derechos de los sindicatos y que sean recibidos los dirigentes de COMACH .... Por otra parte, Julio Bazán ya mando un telugrama a Londrés pidiendo que se suspenda el boicot .....

 ${\tt Olguin}$  : Creo que debe reunirse mañana la COMACH para ratificar el acuerde de  ${\tt Salas}$  y así tenga respaldo de la base.

Salas : Aunque se selucione hoy el problema , estimo necesario dejar cons tencia que nosotros estuvimos presentes en el arreglo....

Olguín: .....El etro problema que quiero plantear es en relación a la carta del Subdirector del Trabajo, Ariel Tapia, que pide permiso para renuntiar al cargo que desempeña debido ala las razones que explica en la carta, e situación de las DC que trabajan en el Ministerio los que tienen grandes tropiezos entre ellos y además el hecho de que alomejor Videla no volver a por motivos de enfermedad e pero al final termina planteando que desea quedarse.....

Salas : Videla ya v olvió. El problema que no existe coordinación entre los D.C. en ese Ministerio para ejecutar sualabores. Además, puede informar que ayer ni Director del Trabajo ni Subsecretario me recibieron . Además, junto a la situación de <sup>T</sup>apia se une la de los inspectores que no quieren seguir trabajande debido a las represalias que se comenten con los trabajadores , los que son despedidos en grandes cantidades , ejemplo : INSA, industrias de Arica, etc.

Cerda : Propone que es conveniente efectuar una reunión entre las personas ejecutivas D.C. del Ministerio del Trabajo y la Mesa Directiva del PDC ACUERDO : SE ACUERDA CITAR PARA EL JUEVES, A LAS 18 HORAS, AL SUBSECRETARIO DEL TRABAJO. DIRECTOR DEL TRABAJO. SUBDIRECTOR DEL TRABAJO. JEFE

JURIDICO Y JEFE POLÍTICO NUCLEO A UNA REUNION CON MESA DEL PDC.

Salas: Informa acerca de les dirigentes sindicales internacionales que han llegado a Chile con el objeto de que se forme una Central afiliada a alguno de ellos (DIT, CLAT, etc.) Hoy tuvo una reunión con el ex camara da Rubén Hurtado que anda junto a Bernardo Ibáñez (ambos de la EII) con la misión de formar una Central y como saben que la mayoría de los sindicatos están en manos DC, está pidiendo autorización para que los Dirigen tes DC hagan un Plenario y así crear una Directiva de él. Por etra parte, la Junta Militar designó a Ramón Luco, camarada, para que forme un Comité Ejecutivo. A mi juicio, los dirigentes internacionales andan como aves rapiñas tratando de comerse el animal y cada una mueve sus palillos para obtener el patrocinio de la Central.

Ingresen Goic y Zenteno ..

Zenteno: Pasando al tema agrícola, Zenteno ijformó de una reonión con la Junta Militar a nivel sindical, quien le pidio a Zenteno par escrito su opinión respecto al agro.

Olguín : Añade que en reunión de Aylwin con algunos representantes de las FF.AA. se le solicitó un informe escrito sobre la posición del PDC al respecto...

Goic : informa como está funcionando el sistema del sector agro-DC, del cual es su encargado. Además, se ha formado un equipo que asesorará a Zente no para que él presente el informe solicitado.

Martínez: señala a nivel juvenil hay tres organizaciones en le Ministerio de Educación, donde los DC no tienen ninguna coordinación. Por esto, cree conveniente crear un Jefe Político. Además, es necesario una reunión de la Mesa directiva con ellos, después de las 18 horas, cualquier día hábil.

Olguín : Conforme, podemos reunirnos los 2 con ellos.

Se leventé la sesión